



TOUTES ET TOUS EN GREVE LE MARDI 1^{er} OCTOBRE!

Le 1^{er} mardi du mois d'octobre a lieu traditionnellement la présentation par le gouvernement du projet de loi de finance à l'Assemblée Nationale.

Le projet de loi de finance définira les moyens qui seront alloués à notre secteur pour fonctionner en 2025. Notre établissement, pourtant engagé dans des missions de service public (ESPIC) souffre d'un sous financement qui ne lui permet plus d'assurer ces missions (déficit de 2 millions en 2023).

Depuis la crise COVID, l'Etat a mis en place une **différence salariale** entre notre statut privé non lucratif engagé dans les mêmes missions et le secteur public, ce qui met ces 2 acteurs en concurrence plutôt qu'en

collaboration. Ceci au détriment des professionnels et de la population.

Une négociation de nos conventions (51 et 66) est en cours vers un Convention Unique Etendue.

Revendiquons des moyens à la hauteur, afin d'offrir aux salarié-e-s de notre secteur des rémunérations de haut niveau rejoignant celles de la fonction publique hospitalière !

Soyons nombreux et nombreuses pour revendiquer des moyens à la hauteur des besoins pour l'accès aux soins de qualité pour la population !

Soyons nombreux et nombreuses pour revendiquer des moyens pour vivre dignement de notre travail !

MANIFESTATION À LA MANUFACTURE DES TABACS (MÉTRO SANS SOUCIS)

LE 01/10 À 11H30

(Déclarez-vous gréviste auprès de l'encadrement 48h avant)



SYNDIQUE TOI !

cgt.arhm@gmail.com

Facebook : CGT Syndicat ARHM et hôpital St Jean de Dieu

